

Prof. Dr. François Bœspflug, Straßburg
ist im Sommer 2013
Gastprofessor
an der Fakultät für Katholische Theologie
der Universität Regensburg
Joseph Ratzinger Papst Benedikt XVI.-Stiftung



Einladung

Öffentliche Vorlesungen zu

Der Gott der Maler und Bildhauer

Mo., 6. Mai, 16 - 18 Uhr im H 6
Der Mensch gewordene Gott

Di., 7. Mai, 16 - 18 Uhr im H 6
Der einzige Sohn im Schoße des Vaters

Mo., 13. Mai, 16 - 18 Uhr im H 8
Vom Himmel herabgestiegen

Di., 14. Mai, 16 - 18 Uhr im H 6
Immanuel - Gott unter uns

Do., 16. Mai, 18 - 20 Uhr im H 8
Der Gott der Herrlichkeit

Festvortrag

**Eine Verkündigung durch
Bilder in der heutigen Welt?**

Mi., 15. Mai, 16 Uhr c.t. im H 24

Im Sommersemester 2013 nimmt die Stiftungsprofessur an der Fakultät für Katholische Theologie (Joseph Ratzinger Papst Benedikt XVI.-Stiftung) Prof. Dr. François Bœspflug wahr. F. Bœspflug (Jg. 1945) lehrt Religionsgeschichte an der Universität Straßburg und gilt international als Spezialist für christliche Ikonographie und Fragen der Bildtheologie. 2010 hatte er den „Chaire du Louvre“ inne. Seine Regensburger Vorlesungen führen durch seinen Blick auf den „Gott der Maler und Bildhauer“ vor Augen, dass die Kunst keine Illustration der Bibel oder der christlichen Lehre bietet, sondern eine eigenständige Interpretation der christlichen Botschaft ist, die oftmals zur Klärung der theologischen Begriffe und dogmatischen Lehre beigetragen hat.